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千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記 

実行委員会 報告 

日 時：平成２８年２月１６日（火）午後７時３０分 

参加者：本部役員、学級委員、広報委員長、校長、教頭、学校書記 

司 会：福本副会長 

 

○ 会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ    

 

１．１．１．１．    土曜参観（１／１土曜参観（１／１土曜参観（１／１土曜参観（１／１６６６６）のふり返り）のふり返り）のふり返り）のふり返り    

    学校アンケートで頂いた意見を学校だより（３月号）に掲載 

    

２２２２．各委員会より．各委員会より．各委員会より．各委員会より    

○学級委員会より…２月学級懇談会の内容を報告。 

 １年間のふりかえり、家での様子、悩みの交流、思春期の子どもの変化 

 卒業に向けて、ＰＴＡ新役員の紹介等  

○保健給食委員会より… ３月にエプロン点検を実施予定。 

○広報委員会より  … ３月３日に３学期号を発行予定。 

 

３３３３．．．．ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員ＰＴＡ学級委員・保健給食委員・広報委員選出について選出について選出について選出について    

    ２／１６ 学級懇談会、各委員承認および決定   

 新２年 新３年 新４年 新５年 新６年 

学級・人権委員      

保健・給食委員      

広報委員      

  ※新１年生は入学式当日（４月６日［水］）に選出（役員で進行） 

    

４４４４．．．．平成２平成２平成２平成２７７７７年度年度年度年度事業報告事業報告事業報告事業報告についてについてについてについて    

・各委員長に本年度の事業報告を作成して頂いた。 

・Ｈ２８年度５月の実行委員会にて事業報告を新委員長に渡し、引き継ぎを行う。 

    

５５５５．ＰＴＡ．ＰＴＡ．ＰＴＡ．ＰＴＡ予算定例執行品目以外で今年度購入したもの予算定例執行品目以外で今年度購入したもの予算定例執行品目以外で今年度購入したもの予算定例執行品目以外で今年度購入したもの    

上記について報告    

 
 



６．６．６．６．村連村連村連村連 PPPP 関係関係関係関係    

      研修会参加に際しての交通費等の確認 

    

７７７７．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認．新旧役員準備会、新旧役員・委員引き継ぎ会、ＰＴＡ総会の日程確認    

新旧役員準備会は、開催しない。 

４月 ９日（土） １：００新旧役員会  ２：００新旧委員引き継ぎ会 

  ４月２８日（木） 学習参観・懇談会・PTA 総会    

    

８．８．８．８．その他その他その他その他    

  ・平成２８年度会計監査候補   

  ・子ども１１０番ステッカー（新しいタイプのもの等 300 セット寄贈あり） 

  ・「登下校メール通知システム」について 

    ４月からのお試し期間ありで、導入予定 

  ・平成２８年度ＰＴＡ清掃活動（全校登校日）について 

    ８月２１日（日） 全校登校日・ＰＴＡ清掃活動 （予定） 

    小吹台夏祭りの開催日と調整の上、決定する。 

 

○ 学校長より学校長より学校長より学校長より    

１年間、本当にありがとうございました。大きな事故や事件もなく、子どもたちは過ごせて

います。先日は、防災学習の参観ありがとうございました。学校アンケートでも概ね肯定的な

意見を頂きました。今後、大災害が起こった時に命を守ることができるように、取り組みを進

めておくことが必要です。 

本日は学習参観ありがとうございました。多くの方に来て頂きうれしいです。年度末の参観

は、子どもの発表の場が多く、家族との関わりを考えられる１つの機会にもなります。今後と

もご協力をよろしくお願いします。 

２月上旬はインフルエンザの児童も数名いましたので、入学説明会時、予定していました１

年生との交流は急遽中止し、教師引率のもと校内めぐりを行いました。インフルエンザも今は

落ち着いています。 

不審者情報は、村内にはあまりありませんが、今後に備えて「登下校見守りメールシステム」

の導入を進めていきます。バスの乗車指導について、通学や社会見学時にシートベルトの着用

を徹底していきます。 

先日のＴＶ番組で、「自分をおいて、みんなのために考える」ことが日本人の良さであるとい

う言葉がありました。それは、子どもたちにも道徳教育も含めて、教えていかなければならな

いことです。しかし、周りのことを意識しすぎると、自分の本音が出せない場合もあります。

本音で語れる学校や家庭であることも大切なことだと思います。また、別の番組で「信頼感が

大切」という言葉もありました。教師も子どもたちとの人間関係・信頼感が大切です。また、

子どもたちが本当にしたいことを的確にとらえ、何をすればできるようになるかを授業で明確

にすることも大切なことです。これからも子どもたちが日々成長を感じ、充実感を持てるよう

に取り組んでまいります。今後ともよろしくお願いします。１年間、本当にありがとうござい

ました。 


